

Alumna de la UICSLP Valles participó en festival del estudiante

-Su hermosa voz conquistó al público

| Emsavalles Noticias | Cd. Valles,S.L.P. | Lunes, 30 de Mayo de 2016 | 17:10



La alumna Mónica Carid Mendoza Ruiz, del segundo semestre de la Licenciatura en Derecho de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí (UASLP), Unidad Valles, participó en el festival del Día del Estudiante organizado por la Dirección de Atención a la Juventud del Ayuntamiento de Ciudad Valles, en el que fue un éxito total ese sábado 28 de mayo en la plaza principal.

Por la noche de este sábado, la joven participante acompañada de Ángel en la guitarra, entonó dos melodías conocidas, "Hello" de la conocida cantante Adele y "Dónde van" de Diego Torres, cuya voz fue muy emotiva y reconocida por los asistentes a este evento quienes le aplaudieron al concluir su presentación.

Mónica Carid, obtuvo el primer lugar estatal en el concurso de la canción de la UICSLP, realizado en la capital del estado en el 2015, además de hacer presentaciones en televisoras locales como Televalles, en el programa "La Hilacha" de Benny Hernández, donde conquistó a los vallenses.

Aunque reconoce que en el campo de la música existen muchos buenos cantantes sobre todo en Ciudad Valles, espera las oportunidades necesarias para dar a conocer su voz y continuar educándola, aseguró Mónica Carid Mendoza.